

Le Père Jean Marie Vermelin

Ma santé ne me permet plus d'exercer un ministère en paroisse.

Dieu merci, je ne peux encore, de temps en temps, aller célébrer avec des pauvres.

En l'occurrence, les détenus de la maison d'arrêt.

Avec Jacques et Jean, nous n'y faisons ni homélie, ni sermon mais nous leur donnons la parole.

Ils la prennent et ils apprécient.

En même temps, cela nous apporte à nous une autre manière de lire la Bible.

Exemple :

Ce dimanche-là, la réflexion portait sur la multiplication des pains.

Et nous échangeons sur les douze corbeilles des restes.

Fallait-il y voir un appel au non-gaspillage ?

- ou bien faire des provisions ?

- ou bien emporter pour distribuer ?

Et voilà que Julien intervient et dit :

- Moi, j'ai mon idée

- Oui, on vous écoute

- Pour moi cela veut dire que quand on donne, ce qui reste après avoir donné, est plus important que ce qu'on a donné.

Merci Julien.

Jean Marie Vermelin

Ordonné en 1958